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Résumé de recherche  

La présente  étude visait à déterminer l’étendue de l’efficacité d’un programme de guidance proposée  dans la 

réalisation de l’ajustement psycho-social d’un échantillon d’élèves de première  année  secondaire. 

L’étude qui a été menée sur un échantillon de 28 élèves des deux sexes et appartenant aux deux tronc communs 

lettres et sciences et technologie  a tenté  de concevoir une nouvelle représentation des méthodes de guidance 

psychologique scolaire avec comme finalité le traitement et la résolution scientifique et pratique des problèmes 

scolaires qui empêche l’élève de réaliser l’ajustement psycho-social dans son établissement.  

Mots clés : 
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Guidance psychologique - Programme de guidance - Ajustement Psycho-social - Efficacité. 

 

 

Abstract : 

The present  study  aims  at  identifying the effectiveness of  a proposed  mentoring  programme to achieve 

social and psychological adjustment among a population of first  year  students of secondary education،through 

a sample composed about 28 boys and girls of literary and science streams . 

The attempt is to set up  a new vision  of  conselling methods  that allows to deal with  student  achievement  

and their psychological  and social environment  in schools . 

Keywords : 

Psychological Counselling –Advising programme – Psychological Adjustment - Effectiveness. 

 


